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高梨建設株式会社 代表取締役 髙梨 様

当社は、注文住宅から耐震改修、リノベーション設計・施工までを行っており、ＶＲ
などの技術も取り入れながら、家づくりのご提案を行っております。

「ＢＩＭを用いた建築設計技術」のセミナーを受講しました。セミナーを利用した
きっかけとして、国や県が発注する工事でＢＩＭの活用推進がされている事や、大学な
どでもＢＩＭを使った授業が行われている事から、ＢＩＭを使った作図がどういったも
のか知りたかったため、ポリテクセンターのパンフレットを見て、受講することにしま
した。

受講した感想として、座学のみでなく実際にソフトを操作・実習ができ、ＢＩＭ（Ｒ
ｅｖｉｔ）がどういったものか、理解できた点です。今後は、仕事においてもＢＩＭに
触れる機会が増えてくると考えています。そのため、今回のセミナーは良い機会となり
ました。


